



Regierungsratsbeschluss vom 01. April 2025

Interpellation Nr. 24 Julia Baumgartner betreffend Einführung Lernprogramme für Sexualstraftäter; schriftliche Beantwortung

P255132

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Konzipierung und Erarbeitung des Lernprogramms gegen Sexualisierte Gewalt erforderte eine sorgfältige inhaltliche und methodische Abstimmung – auch mit Baselland –, um eine fundierte Grundlage für die Umsetzung zu schaffen. Der Kanton Basel-Stadt hat für diese Arbeiten mehr Zeit benötigt, als der Gesetzgeber vorgesehen hat. Der Fachbereich Gewaltberatung (FGB) der Bewährungsdienste Basel-Stadt wurde damit beauftragt, ein Konzept für ein baselstädtisches Lernprogramm gegen Sexualisierte Gewalt auszuarbeiten. Dieses befindet sich Stand März 2025 in der Finalisierung und wird in Bälde umgesetzt.

